

07.10.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Sechs neue Fälle

Über sechs neue Fälle informiert das Gesundheitsamt heute. Zu den positiv getesteten Personen zählen vier Männer im Alter von 76, 66, 48 und 31 Jahren, eine 65-jährige Frau und ein elfjähriger Schüler.

Während drei Männer und die Frau als Kontaktpersonen von auswärtigen Gesundheitsämtern aus Thüringen (einmal) und aus dem Saarland (dreimal) gemeldet wurden, handelt es sich bei dem 31-Jährigen um einen Mitarbeiter des Städtischen Klinikums Dessau. Der Schüler besucht eine 5. Klasse der Ganztags- und Gemeinschaftsschule Zoberberg.

Für die dortigen Schülerinnen und Schüler erfolgen nach Montag und Dienstag (5./6. Oktober) heute noch die letzten ausstehenden Tests, die mit der einen Ausnahme bislang alle negativ ausgefallen waren.

Für alle Schülerinnen und Schüler, die während der Schulschließung zu Hause bleiben mussten sowie für diejenigen, deren Testergebnis negativ ausfiel, beginnt am Montag, dem 12. Oktober 2020, wieder der normale Schulunterricht.

Mit den heute gemeldeten neuen Fällen steigt die Gesamtzahl der Infizierten in Dessau-Roßlau auf 126 an, vier Patienten befinden sich in stationärer Behandlung, zwei davon auf Intensivstation. 94 Personen gelten als genesen.